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INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 10 MARZO 2010 
 
ARGOMENTO: INTERPELLANZA  DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI  IN 
MERITO ALLA CANCELLAZIONE DEI  FONDI MESSI A DISPOSIZIONE DEL 
CPTA. 
 
 
PERNIGOTTI  
 
Avevo  presentato un emendamento  in cui chiedevo di non ritirare, se possibile,  i 
5000 euro  a disposizione del CPTA, che vive molto sulle disponibilità esercitate dai 
vari enti, come Assedil o   la provincia di Genova, che aveva dato il contributo. Il 
contributo era  passato a zero euro. Chiedevo il motivo di questo e se era possibile  
integrarlo, anche a seguito dei fatti occorsi durante le feste natalizie, con un grave 
lutto che ha riguardato il mondo del lavoro, e dopo che ci siamo sempre adoperati per  
protocolli di intesa o incontri sulla sicurezza  sul lavoro. Mi sembrerebbe  utile, se 
fosse possibile,  che questo minimo fondo per chi effettua  controlli sui cantieri  edili 
potesse essere integrato. La richiesta  è dell’11 gennaio,  ma non mi risulta che dalla 
discussione  sul bilanci siano state  fatte  delibere per integrare i  5 mila euro di 
contributo. Interpello per sapere se si ipotizza di reintegrare il fondo o se esso viene 
definitivamente cancellato. 
 
 
RISPONDONO IL CONSIGLIERE BIAGIONI E L’ASSESSORE PUTTINI 
 
 
PERNIGOTTI 
  
Mi ritengo soddisfatto. Se mi fosse stato  risposto  quando ho presentato  
l’emendamento non avrei fatto l’interpellanza.  Va bene la risposta, significa che ci 
sono fondi residui, vuole dire che il CPTA continua ad avere le poche risorse per 
continuare a svolgere il proprio lavoro quando esercita i controlli  nei cantieri. 
 
 
 
 
 
 


